

PRESSEMITTEILUNG

„Pirmin“ ist ein treuer Freund

Die Werkstatt der Caritas Singen-Hegau bleibt dem ursprünglichen Namen auf neue Weise verbunden.

Der Neubau der Werkstatt für Menschen mit Behinderung im Industriegebiet Singen befindet sich in der Schlussphase. Der Umzug ist Ende Dezember geplant. Im Januar 2020 soll die Produktion in den neuen Räumen starten. Die Zeichen stehen auf Aufbruch und Neustart.

Das betrifft auch den Namen der ehemaligen Werkstatt „St. Pirmin“. In einem mehrstufigen Prozess, in den die verschiedenen Anspruchsgruppen eingebunden waren, wurde zunächst ein neuer Name entwickelt, der beim Richtfest im März dieses Jahres vorgestellt wurde. Bei der praktischen Umsetzung zeigte sich jedoch, dass die Verbundenheit vieler Mitarbeitenden und Angehörigen mit dem bisherigen Namen der Werkstatt größer war, als es sich im Beteiligungsprozess zuvor gezeigt hatte. Daher wurden neue Namensvarianten entwickelt und die Mitarbeitenden der Werkstatt sehr eng in die Entscheidung eingebunden. Nun hat der Vorstand den neuen Namen, den die Mitarbeitenden ausgesucht haben, bestätigt. Ab Januar wird die Werkstatt „Team Pirmin“ heißen.

Der neue Name knüpft an die lange Tradition des bisherigen Namens an und greift die Verbundenheit auf, die die Mitarbeitenden und Angehörigen mit diesem Ort fühlen. Zugleich weist „Team Pirmin“ auch in die Zukunft. Er klingt frisch, modern und macht deutlich „hier ziehen alle an einem Strang“. Wer hier arbeitet, ist Teil eines Teams. Unterschiedslos, in welcher Funktion oder mit welchen Fähigkeiten er oder sie sich einsetzt. Inklusion inklusive – auch das wird am neuen Namen deutlich. Und dieses Team kann richtig was; ein Blick auf die Webseite lohnt sich. Wolfgang Heintschel, Geschäftsführer der Caritas Singen-Hegau freut sich: „Wir haben hier ein echtes Profiteam. Ganz im Sinne des Leitspruches unserer Werkstatt: Wir können mehr“.

Caritasverband Singen-Hegau e.V.:

Thomas Fürst, 1. Vorsitzender
Wolfgang Heintschel, Geschäftsführer
Jochen Roth, Fachbereichsleiter Arbeit

Die Caritas Singen-Hegau ist eine führende Sozialorganisation in Singen und in der Region Hegau. Wir schauen hin und helfen mit unseren sozialen Dienstleistungen und Angeboten insbesondere Menschen mit Behinderungen, Menschen in schwierigen Lebenssituationen und Menschen am Rande der Gesellschaft.

Die Basis dafür sind unsere christlichen Werte: Denn es geht um die Würde und Selbstbestimmung eines jeden und um sozialen Halt – ganz egal, welche Weltanschauung, Herkunft oder welchen Glauben jemand hat. Dafür machen wir uns stark. Aus Liebe zum Nächsten.

Am Besten, Sie schauen selbst bei unseren Angeboten rein: www.caritas-singen-hegau.de oder www.wir-koennen-mehr.eu

Herausgegeben von:

Caritasverband Singen-Hegau e.V.
Sandra Storz
Fundraising und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: 07731-96970181
E-Mail: storz@caritas-singen-hegau.de
Erzbergerstr. 25, 78224 Singen
www.caritas-singen-hegau.de